

Le Venezuela neutralise près de 60 attaques contre des installations pétrolières avant les élections



La Havane, 29 mai, (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Diosdado Cabello, a révélé que près de 60 attaques contre des installations pétrolières vénézuéliennes ont été neutralisées au cours des dix

derniers jours, avant les élections du 25 juillet.

Le ministre a remercié, en premier lieu, les Forces armées nationales bolivariennes et leurs autorités, ainsi que PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela et les agents de sécurité de l'État.

Il a souligné que le fait que la journée du 25 mai se soit terminée dans la paix et la tranquillité, sans violence ni événements négatifs, générés par les secteurs terroristes de l'opposition vénézuélienne, « n'est pas un événement fortuit, car il a été élaboré et coordonné par les différentes organisations de sécurité ».

Au cours d'une conférence de presse à Caracas, Diosdado Cabello a d'autre part révélé mercredi une partie de l'intrigue d'un plan terroriste visant à boycotter les dernières élections régionales et législatives, plan qui aurait été financé par les Etats-Unis, selon des preuves retrouvées après l'arrestation d'un dirigeant de l'extrême droite vénézuélienne.

Il a fait référence aux découvertes faites dans les téléphones, les agendas et les carnets de notes du leader de l'opposition Juan Pablo Guanipa, qui a été arrêté vendredi dernier et accusé de diriger un « groupe terroriste clandestin ».

Dans les informations du téléphone portable de Guanipa, on a trouvé un transfert bancaire d'un montant de plus de 9 mille dollars. Selon une étude de traçage réalisée par les autorités vénézuéliennes, l'argent provenait de l'Office de Contrôle des Actifs Étrangers, relevant du département du Trésor des États-Unis.

Sources : Prensa Latina et RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383787-le-venezuela-neutralise-pres-de-60-attaques-contre-des-installations-petrolieres-avant-les-elections>



Radio Habana Cuba